

# HOTELS

VILLAS, LODGES & RETREATS

*The 2022 guide*

THE TOP PICKS OF  
BY ELLE  
DECORATION



## Nature

# CASA SACOTO

### La vie simple The simple life

À une demi-heure en voiture de Lisbonne, Casa Sacoto s'épanouit dans un sublime paysage couvert de vignes et parsemé de petits villages religieux et agricoles. Si l'atmosphère rustique et paisible d'un autre temps de cette maison centenaire subissent toujours, sa rénovation et sa décoration dévoilent une beauté naturelle et minimale dans chaque détail tel le linge de lit et de bain en lin. Un mode de vie et une manière d'être caractérisés par la simplicité des espaces et des personnes définissent ce lieu de villégiature paisible entouré pourtant de nombreuses activités, golf, visite de domaines viticoles, plages et sur à 35 minutes, randonnée sur la route des vins. Si l'esprit de ne rien faire vous séduit, la piscine de style moderne bordée de plantes et de jattes en ardoise sontre dans le jardin renaissances d'échange de fontaines et d'arbres enchanteurs en vous attendant.



E.N. 374, km 5.9 - 2565-116 Carmões - Portugal  
T +351 96 71 585 61 @ casa\_sacoto  
info@casasacoto.pt - casasacoto.pt

Half an hour's drive from Lisbon, Casa Sacoto reveals a landscape of vineyards and small religious villages. While the rustic atmosphere and moments of this century-old house remain intact, its renovation and bath linen. A lifestyle characterized by simplicity and encounters defines this peaceful resort, surrounded by many activities such as golf, visits to vineyards, beaches and just 35 minutes away, as well as hikes along the wine route. If you like doing nothing, the modern-style swimming pool, plants and clay jars await you in the garden with fountains and enchanting trees.



Preços: 1 100 € e 1 500 €  
Número de quartos: 2 suites  
WIFI, pool, estacionamento gratuito  
para os hóspedes à base de pedras  
1 500 €  
1 100 €  
1 500 €  
Número de quartos: 2 suites  
WIFI, pool, estacionamento gratuito  
para os hóspedes à base de pedras  
1 500 €  
1 100 €  
1 500 €  
Número de quartos: 2 suites  
WIFI, pool, estacionamento gratuito  
para os hóspedes à base de pedras  
1 500 €  
1 100 €  
1 500 €